
Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
8 novembre 2017 19h Classe 6 -7 

Réunion convoqué par :  Alain Bertrand Président du conseil d’école 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Alain Bertrand, Sonia Durand, Véronique L’Heureux, Nathalie Politano, Renée Keene, 

Isabelle Martineau, Annick Bélanger, Léanne Carrobourg, Vanessa Carrobourg, Sonia 

Nadon, Mélanie Ringuette, Émilie McDonald Légère , Mona Kuzemchuk, Josée 

Bertrand, Elisabeth Roy, Danette Lizaire et Josée Blanchet 

Absences :   

Début de la réunion :  19h00 

Levée de la réunion :  21h00 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

Bienvenue à notre invité : M. Robert Lessard, directeur 
général 
 
Présentation des gens qui sont dans la salle 
 

 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Mona propose 
Nathalie appuie 

 

3. Adoption de 
l’ordre du 
procès-verbal 
du 6 juin 2017 

Annick propose 
Nathalie appuie avec changement  
 

École Mother d’Youville School 

4. Rapport du 
Président 

M. Lessard présente Marc et Mireille  
 
Mireille est la personne responsable au Conseil 
scolaire Centre-Nord (CSCN) pour effectuer les 
démarches pour réclamer une nouvelle école.  
 
M. Lessard explique que le CSCN a fait des rencontres 
depuis plusieurs années et qu’il y aurait un terrain à 
Beaumont qui serait informellement à nous.  
 
La phase 1 prendrait 10 mois pour faire les plans. 
Renée demande si cette phase de consultations est 
obligatoire ou si l’on peut le faire plus rapidement. 
Isabelle demande si l’on pourrait utiliser les plans des 
écoles nouvellement construites.  
CSCN veut que la réalité de l’école reflète les besoins 
de l’école, des élèves et de la communauté scolaire.  
 
Le fait que nous avons la population grandissante et 
que Beaumont soit une ville bilingue cela devrait aider 
notre demande.  

  
14 novembre :  
Demander aux conseillers 
municipaux pour les portables 
 
14 nov. Rencontre Conseil  
Couverture médiatique 
Radio-canada 
LeFranco 
 
Plan du CSCN 
 
Sonia enverra la lettre modèle au 
nom du conseil d’école pour 
écrire au Ministre Eggen. 
 
22 nov. 18h30 rencontre au CSCN 
avec les conseillers scolaires  



 
Les conseils scolaires francophones se rassemblent 
pour discuter des critères de financement  de nos 
écoles francophones avec le ministère de l’Éducation, 
car ce sont des écoles de région.  
(Article 23, comparaison avec les écoles de la région) 
 
Rencontres avec les développeurs de sites potentiels 
pour notre école. CSCN a offert d’être partenaire. 
 
Pour les terrains, il y a 3 situations : 
1er site : Sud-est de Beaumont (Royal Oaks) 
Prêt d’ici 2 ans 
 
2e site : ouest de Beaumont 
Prêt dans 3 à 4 ans 
 
3e site : est trop petit pour nos besoins (Colonial) 
 
Le CSCN ne veut pas avoir de système de priorité pour 
les demandes de construction auprès du ministère de 
l’Éducation. Le CSCN est dans une zone de rattrapage; 
trop d’écoles sont dans la même situation.  
 
Le CSCN a rencontré des fonctionnaires du 
gouvernement pour montrer nos installations. Ils ont 
présenté les problèmes des classes portables et de la 
croissance. 
 
Les prochaines étapes :  

- Rencontrer les membres du gouvernement 
- Envoyer les lettres au Ministre et l’inviter 
- Contacter les médias :  

Il serait bien de créer un petit comité d’action pour la 
pression politique. 
Garder Shae Anderson (NPD) de notre côté en le 
mentionnant aux médias    
Inviter les élus municipaux pour montrer nos besoins 
pour notre école. 
 
 
Le conseil scolaire peut nous aider avec les lettres et 
assumera les couts d’envoi.  
 
Pierre-Alexandre demande si l’on peut créer un 
événement provincial comme moyen de pression; par 
exemple, une journée au gouvernement avec une 
couverture journalistique. 



 
Demande si les lettres peuvent être envoyées avec les 
bulletins ainsi qu’une copie électronique envoyée au 
nom du conseil d’école.  
Les élèves pourraient envoyer des lettres et des 
dessins. 
 
 

5. Rapport de 
l’enseignan, te 

Au début du mois d’octobre, c’était la semaine de la lecture sous le thème: Je suis un 
lecteur, je lis pour moi.  Les élèves ont fait de la lecture silencieuse en classe et il y a eu des 
invités : Mme Johanne et Mme Priscilla Jong de la Catholic Women League). 
 
Avec l’arrivée du froid presque toutes les classes font l’éducation physique à Eaglemont.  
 
10 oct. Il y a eu la célébration de l’Action de Grâces organisée par la classe de 3e année.  
Les élèves de la 6e et 7e font du soccer intérieur avec Mme Masson.  
Les élèves de la 4e et 5e font de la BD et du collage avec Mme L’Heureux.  
Les élèves de la 5e année ont reçu leur vaccin VPH. 
24 oct. Visite à la bibliothèque municipale pour les élèves de la maternelle, 1re et 2e année, 
ils ont découvert la section pour les francophones. 
26 oct. Rencontre des parents- enseignants 
Pour le festival du livre, il y a eu 2 735,25$ de vente ce qui donne l’équivalent de 1 299,00$  
pour acheter des livres pour l’école.  
31 oct. Halloween : Il y avait une maison hantée, le concours des meilleurs costumes dans 
la classe et pour toute l’école et en après-midi chaque enseignant animait des activités 
dans leur classe.  
 
Compétition de Génie en herbe, lundi midi.  

6. Rapport de la 
directrice 

Le conseiller scolaire M. Steve Daigle a été élu pour le conseiller à l’extérieur d’Edmonton. 
L’école recherche un intervenant scolaire pour aider avec les diverses activités (300 heures 
total). 
Il y aura un « security check » pour les parents bénévoles, gratuit avec la lettre du conseil 
scolaire. Ils recevront une lettre après Noel. 
Tout va bien pour le PAC: formation en littératie et zone de régulation 
Sonia demande si nous avons besoin d’ateliers. Choix de 2-3 ateliers à différents temps de 
l’année. 
Félicitations à Mme Nathalie Politano qui recevra un prix de la Fédération des parents 
francophones de l’Alberta (FPFA).  

 

Prochaine réunion le 5 décembre 2017 à 19h 


